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Жаркий приём  
для мировой молодежи 
Как на Среднем Урале прошел этап крупнейшего международного форума 

Наталья ШАДРИНА 

Участники Всемирного 
фестиваля молодежи 
прибыли в Екатеринбург 
12 марта. И уже в аэропорту 
Кольцово иностранные гости 
начали знакомство с нашей 
областью, так как уральцы 
устроили им жаркий прием: 
с караваем, региональным 
колоритом и зажигательными 
танцами. Чуть уставшая после 
перелета молодежь тут же 
перезагрузилась и настроилась 
на насыщенную программу, 
ведь посмотреть за четыре дня 
предстояло немало. 

Торжественное открытие 
региональной программы Все-
мирного фестиваля молодежи 
в Свердловской области состоя-
лось в одной из самых красивых 
локаций Екатеринбурга – Сина-
ра-центре. Российские участни-
ки фестиваля начали собирать-
ся уже за час – большинство из 
них после Сочи успели вернуть-
ся в родные города, а теперь про-
должили путешествие програм-
мой на Среднем Урале. 

За несколько минут до цере-
монии привезли иностранные 
делегации. Многие из гостей 
несли в руках флаги своих го-
сударств, некоторые даже обла-
чились в национальные костю-
мы – появилось ощущение на-
стоящего праздника. Участники 
из России и других стран обни-
мались, увлеченно общались  – 
многие в Сочи успели подру-
житься, а региональный этап 
фестиваля дал шанс на еще од-
ну встречу. 

Перед концертом у гостей 
было совсем немного времени, 
чтобы успеть сделать снимки в 
эффектной фотозоне, стилизо-
ванной, конечно же, под мала-
хит. Первыми к стенду подходят 
две обаятельные девушки. Как 
оказалось, обе – Анастасии из 
Приднестровья. 

– Мы готовились, что на Ура-
ле могут быть сильные моро-
зы, а оказалось не так, пого-

да комфортная, – говорит Ана-
стасия Сергеенко. – Даже прое-
хав один раз по Екатеринбургу, у 
нас столько впечатлений! Здесь 
потрясающая архитектура – ин-
тересное сочетание старинных 
зданий с современными строе-
ниями. Москва нам тоже понра-
вилась, но я туда приехала уже в 
третий раз, а вот на Урале впер-
вые. 

Анастасия Сергеенко – сту-
дентка выпускного курса эконо-
мического факультета. В 2023-м 
в своей республике она завоева-
ла звание «Студент года». Также 
девушка работает в министер-
стве экономического развития 
и является депутатом молодеж-
ного парламента при Верхов-
ном совете Приднестровья. Ее 
землячка Анастасия Гнатыши-
на преуспела в медиасфере и во-
лонтерстве. 

– Я работаю пресс-секрета-
рем главы Каменской госад-
министрации – это самый се-
верный город в Приднестро-
вье. Еще я председатель моло-
дежного крыла Приднестров-
ского народного форума: в Рос-

сии – народный фронт, у нас – 
народный форум. Волонтер-
ством я начала активно зани-
маться во время ковида, ор-
ганизовала движение у нас 
в районе, чтобы помочь лю-
дям,  – рассказывает Анастасия 
Гнатышина. – В Сочи многое 
для меня оказалось полезным, 
там было большое количество 
площадок, и каждый нашел 
для себя что-то интересное 
в профессиональном плане. 
Но самое важное – это встре-
чи и общение с иностранными 
гражданами, особенно для на-
шей республики. 

Приветственный концерт 
для участников региональной 
программы ВФМ начался с ро-
лика, посвященного 90-летию 
Свердловской области, молодые 
люди узнали об особенностях 
нашего региона и чем мы гор-
димся. Один из самых ярких мо-
ментов церемонии – представ-
ление всех 34 приехавших к нам 
делегаций – ведущие объявля-
ли страну, участники под апло-
дисменты поднимались с мест – 
кто-то группами, кто-то приле-

тел один. Иран, например, пред-
ставила Шахла Шахморади.

– Эмоции от России у нас 
зашкаливают, я не ожидала, что 
фестиваль будет такого мас-
штаба. Мы приобрели ценный 
опыт, знания, а самое главное – 
друзей. Есть ощущение, что на 
этом фестивале мы оказались 
одновременно во всем мире, – 
делится Шахла Шахморади. – 
Нас предупредили, что на Урале 
может быть очень холодно, но 
здесь встретили участников с та-
кой теплотой, что теперь уже и 
уезжать не хочется.

Впервые в Свердловскую 
область приехала и представи-
тельница Белоруссии Илона Ил-
ларионова. Девушка работает в 
пресс-службе администрации в 
Минске. 

– Вся наша делегация – впер-
вые здесь, поэтому нам очень 
хотелось узнать побольше об 
истории и культурных тради-
циях вашего региона, познако-
миться с людьми. Когда спра-
шивали у не говорящих по-рус-
ски участников, летят ли они 
в Екатеринбург, они отвеча-

ли: «Нет, мы летим в Свердлов-
скую область», для них сложно 
было понять, что это один реги-
он. Нам тоже  интересно – до ка-
кого года ваш город назывался 
Свердловском и почему случи-
лось переименование, это исто-
рия, и нам это любопытно, – от-
мечает Илона. – Что касается 
программы в Сочи, то тут я от-
мечу образовательный компо-
нент – мероприятия, которые 
организовало общество «Зна-
ние». Мы слушали интересней-
ших спикеров. Я под большим 
впечатлением от лекции Сергея 
Кириенко, первого заместителя 
руководителя администрации 
Президента РФ, до сих пор ана-
лизирую услышанное. Понят-
но, что культурная программа 
была потрясающей – огромное 
количество артистов, звезд, ко-
торые нам, белорусам, конеч-
но же, известны. Ну и церемо-
ния закрытия с участием Пре-
зидента России – впечатляю-
щее событие, потому что Влади-
мира Владимировича так близ-
ко я видела впервые. 

Участница из Белоруссии Илона Илларионова Иран на фестивале представила Шахла Шахморади Анастасия Сергеенко и Анастасия Гнатышина из Приднестровья
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Чистая импровизация – танцевальный баттл иностранных участников ВФМ и свердловских артистов в аэропорту Кольцово 


